



SPD – Fraktion im Gemeinderat Heßdorf

An den Bürgermeister Horst Rehder
und die Mitglieder des Gemeinderates

Heßdorf, 04.04.2022

Antrag der SPD Fraktion auf Einberufung eines Sozialausschusses

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Gemeinderätinnen,
sehr geehrte Gemeinderäte,

seitens engagierter Bürgerinnen und Bürger ist bereits mehrfach der Wunsch geäußert worden, sich der Unterstützung sozialer Projekte (Bürgerbus, Lesepatzen, Helfernetz, Seniorenbeauftragter, ...) in unserer Gemeinde im Rahmen eines Ausschusses wieder intensiver zu widmen. Diesem Wunsch sollten wir nachkommen und auch ernst nehmen, denn die Lebensqualität einer Gemeinde spiegelt sich nicht zuletzt darin wider, wie viel ehrenamtliches Engagement und gegenseitige Unterstützung es gibt.

Aus diesem Grund sollten wir den aktuellen Stand beleuchten und u.a. folgende Fragen diskutieren:

- Wie kann das bestehende Angebot verbessert und auch besser kommuniziert werden?
- Wie kann die Zusammenarbeit der verschiedenen sozialen Initiativen besser vernetzt werden?
- Wie kann die Gemeinde unterstützen, neue ehrenamtliche Helfer zu gewinnen?
- Was können wir von unseren Nachbargemeinden lernen?

Um diese und andere Fragen zu beantworten und konkrete Ergebnisse zu generieren, wird zudem angeregt zusätzlich fachkundige Erfahrungsträger einzuladen.

ANTRAG

Um sicherzustellen, dass sich die verschiedenen sozialen Projekte und Initiativen durch ehrenamtliche Helfer in unserer Gemeinde auch in Zukunft weiterentwickeln können und durch unsere Gemeinde auch in wertschätzender Art und Weise unterstützt werden, beantragen wir die Einberufung des Sozialausschusses.

Wir bitten Sie daher unserem Antrag zuzustimmen und den Sozialausschuss innerhalb der nächsten 3 Monate einzuberufen.

gez. Peter Hofmann
(Fraktionsvorsitzender)

gez. Jürgen Wölfel